

Inició la Campaña de Vacunación Contra la Influenza en la CDMX; se aplicarán 987 mil dosis

BOLETÍN 15 OCTUBRE 2018





- **El derecho a la salud** y el bienestar es y seguirá siendo una prioridad para esta administración,
- Por ello el personal de salud redoblará esfuerzos que beneficiarán a los y las habitantes de la capital del país
- **La prioridad son las personas en situación de vulnerabilidad:** niños, mujeres

embarazadas, personas que padecen alguna enfermedad crónico-degenerativa y adultos mayores

En el marco de la Tercera Semana Nacional de Salud, el Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva Gálvez, encabezó el inicio de las jornadas de vacunación de la temporada de invierno 2018-2019 que realiza el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la **Secretaría de Salud (SEDESA)**.

En el hogar para personas mayores Matías Romero IAP, el mandatario capitalino destacó que estas acciones forman parte de un esfuerzo a nivel nacional en el que “cada entidad debe estar al pendiente de las revisiones, de las vacunas, de las personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad”.

Informó que en estas jornadas de vacunación, la SEDESA tiene la meta de **aplicar 987 mil 110 dosis de vacuna anti-influenza estacional**, además de las vacunas contra el virus del papiloma, triple viral para niños, niñas y adolescentes; Sabin, toxoide tetánico diftérico, anti-neumococo para adultos mayores, anti-rotavirus para niñas y niños de entre dos y seis meses; así como pláticas de prevención de enfermedades.

“Aquí ven la presencia de la Secretaría de Salud (SEDESA) y de la **Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL)** y, a través de nuestras y nuestros médicos, enfermeras, educadoras y promotores; buscan que siempre se vivan más años y se viva mejor”, subrayó.

Román Rosales Avilés, titular de la SEDESA, comunicó que llevar a cabo acciones de vacunación, es una tarea fundamental que toma relevancia en el periodo de inicio de la temporada invernal, debido a que es mucho más fácil que cualquier persona contraiga algún padecimiento respiratorio.

Asimismo, recalcó la **importancia de aplicarse la vacuna** lo antes posible y llevar a cabo **diferentes medidas de prevención para evitar el contagio**, como ingerir alimentos con vitamina C, tomar muchos líquidos, mantener una higiene de manos adecuada y permanente y acudir al médico ante cualquier síntoma para evitar la automedicación.

Carlos Madrid Varela, presidente de la Junta de Asistencia Privada (JAP CDMX), señaló que “al vacunar, estamos protegiendo a cada persona y, en muchas ocasiones a la colectividad, de las infecciones por algunas enfermedades que pueden ser muy frecuentes y graves, incluso mortales o invalidantes. Actualmente, muchas de las enfermedades frente a las que disponemos de vacunas, han desaparecido o están muy controladas gracias a estas acciones”.

Posteriormente, en el Centro de Salud T-III Dr. Manuel de Domínguez, el Jefe de Gobierno, acompañado de autoridades del GCDMX, atestiguó la aplicación de vacunas anti-influenza a mujeres embarazadas. En tanto, el secretario de Salud capitalina, Román Rosales Avilés, entregó apoyos del programa Cunas CDMX del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia local (DIF CDMX).

La campaña de vacunación está dirigida principalmente a grupos vulnerables como infantes de 6 a 59 meses, embarazadas en cualquier trimestre, adultos de 60 años y más, personal de

salud y personas de 5 a 59 años con enfermedades crónicas-degenerativas como diabetes, enfermedades pulmonares, personas que viven con VIH, cáncer, anemia de células falciformes y otros tipos de inmunosupresión.

Las vacunas se aplicarán en puestos de vacunación fijos ubicados al interior de las Unidades de Salud, guarderías y estancias infantiles, así como 53 puestos semifijos que se instalarán en 46 estaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) y 13 del Metrobús; además en casas de localidades con temperaturas muy frías.

De igual forma, durante noviembre se llevará a cabo el reforzamiento del Sistema de Vigilancia Epidemiológica de Influenza de forma interinstitucional.

 **Compartir**

